
１ 会 議 名  議会基本条例推進協議会 

２ 日  時  令和５年５月 19 日（金） 

        午後１時 10 分から午後１時 30 分まで 

３ 場  所  第２・第３委員会室 

４ 出席議員  15 名 

５ 欠席議員  なし 

６ 事務局出席者 議会事務局長 丹羽至、同主任 丹羽亮二 

７ 会長あいさつ 

８ 協議事項 

（１） 今後の予定について 

① ふれあいトーク（議会サポーターとの意見交換会） 

第１回令和５年７月 12 日（水） 

大野、井上、木村、堀江、谷平、梅村 

第２回令和５年７月 15 日（土） 

塚﨑、日比野、水野、鬼頭、桝谷、伊藤 

② 令和５年度（第６期）議会サポーター説明会 

第１回令和５年７月 19 日（水） 

大野、塚﨑、木村、堀江、井上、谷平、梅村 

第２回令和５年７月 22 日（土） 

日比野、水野、鬼頭、須藤、伊藤 

大野議員：ふれあいトークはオンラインでやるのか。前回オンラインだった

が好評だった。 

片岡会長：今回は、サポーターとの最後の意見交換ということで対面でと考

えている。今後の進め方に関しては、ズームも一つの選択肢とは考える

が、今回に関しては両方とも対面。最後に謝礼をお渡しするので対面で。 

 

（２）議会基本条例推進協議会で進めるテーマについて 

片岡会長：今年度も意見を頂戴しながら進めたい。次回の推進協議会で１カ

月間考えていただいて、意見をいただきたい。議会全体で取り組みたいと

いうことがあれば意見を。例を出すと、ペーパーレス化、タブレット導入

について等。 

  

（３）ふれあいトーク（意見交換会）の在り方について 

片岡会長：議会サポーターとの意見交換会は、定例会ごとに年４回、平日と

土曜日に開催している。このやり方で今後も進めるのかということも含

めて、次回までにご意見があればいただきたい。 



②の各種団体についても、過去には商工会とか、農事組合とかと意見交換

して、現在の課題を抽出して議会全体で考えていこうという趣旨で行っ

ている。意見があれば次回お願いしたい。 

 

（４）行政視察の受入れについて 

片岡会長：すでに６月定例会以降の行政視察の申し込みがある。どういった

形で対応するかということで、以前は全員で対応していたが、回数が多い

ので３チームに分けて対応する。次回までに会長からチーム分け案を出

す。 

 

（５）委員会室マイクシステムの入替スケジュールについて 

片岡会長：事務局から説明していただく。 

事務局：４月に入札を実施。予算額 2,145,000 円のところ、1,650,000 円で

名古屋市昭和区にある電子システム株式会社東海支社と契約。発注済み。

早ければ７月全協から使用となる。 

 

（６）第一法規株式会社による研修（コンプライアンス研修）について 

片岡会長：事務局説明を。 

事務局：第一法規株式会社創業 120 周年記念として、無料の研修の案内があ

った。メニューの一つとして、議員のためのコンプライアンス研修がある

ため、提案する。受講は６月から８月の３カ月間可能。 

片岡会長：各自で見ることもできるが、会長からの提案として、この協議会

の場で、皆と一緒に共通認識で研修を受けたいと考えるがいかがか。特段

意見がなければ、時期については会長に一任してもらえないか。 

桝谷議員：１時間くらいか。 

片岡会長：１時間ほどの動画視聴研修となる。 

梅村議員：６月から８月ということだが、案内には申込期限 12 月末とある。 

事務局：職員も研修を受けることができ、執行機関ですでに申し込みをして

いるため、議会が改めて申し込む必要はない。 

片岡会長：申し込んであるのが６月から８月の間ということなので、それに

沿って我々も受けることになる。 

 

（７）その他 

特になし 

 

９ その他 



片岡会長：11 月８日（水）、尾北五市議員研修会がある。場所は江南市民文

化会館。時間が決まり次第案内する。 

次回の開催は６月 16 日（金）の 13 時 30 分から。 

 


